



Hockeyverband Baden-Württemberg e.V.

Gerhard Hummler (Präsident) Tarunstr. 84 in 74821 Mosbach, Tel. 06261/893450

An alle Vereine
des
Hockeyverbandes Baden-Württemberg

Mosbach, den 27. September 2006

Verbandstag am 21. April 2007 in Vaihingen an der Enz

Liebe Hockeyfreunde,

In meinem Schreiben vom 17. April 2006 (siehe auch HBW - Homepage) hatte ich Sie darauf hingewiesen, dass im nächsten Jahr beim Verbandstag Neuwahlen anstehen und bekanntlich einige Präsidiumsmitglieder definitiv **nicht mehr für eine weitere Amtsperiode** zur Verfügung stehen werden.

Meiner damals geäußerten Bitte, uns schon zum jetzigen Zeitpunkt bei der Suche nach geeigneten Kandidaten zu unterstützen, sind nahezu keine Reaktionen von Ihrer Seite erfolgt.

Wir hatten uns unabhängig davon natürlich auch im Präsidium Gedanken gemacht, Ausschau nach Kandidaten gehalten und auch einige Gespräche geführt.

Leider waren wir nicht bei allen aus heutiger Sicht vakant werdenden Präsidiumspositionen erfolgreich. Bedauerlicherweise hat mir vor wenigen Tagen nach 3 Monaten intensiver Gespräche ein ernsthafter Bewerber für das Amt des HBW-Präsidenten aus persönlichen Gründen absagen müssen.

Ich möchte Ihnen anbei einen kurzen Überblick über den derzeitigen Stand unserer Gespräche geben:

Für eine **Präsidiumskandidatur** haben sich – allerdings abhängig von der restlichen Besetzung des HBW-Präsidiums – folgende Vorstandsmitglieder bereiterklärt:

- Vizepräsident Breiten- und Leistungssport:	Hans-Jürgen Lück
- Vizepräsident Spielbetrieb:	Detlef Wönig
- Vizepräsident Geschäftsführung/Services:	Harry Kroiss

Ich danke meinen Kollegen Hans-Jürgen, Detlef und Harry schon heute für ihre Bereitschaft, eine weitere Periode in diesen verantwortungsvollen Positionen dem HBW zur Verfügung zu stehen.

Offen sind nach wie vor folgende Präsidiumspositionen:

- **Präsident**
- **Vizepräsident Finanzen**

Auch wenn bis zum nächsten Verbandstag im April 2007 noch „genügend“ Zeit für die Suche nach geeigneten Kandidaten zu sein scheint, so ist es aus unserer Sicht für einen reibungslosen Übergang schon heute dringend erforderlich, für die noch vakanten Präsidiumspositionen in den nächsten Wochen Kandidaten zu finden, die ihre Bereitschaft zur Übernahme dieser Ämter zeigen. **Bitte unterstützen Sie uns bei diesen Bemühungen und lassen Sie uns nicht im Stich!**

Eine schnelle Lösung in den nächsten Wochen ist auch deshalb dringend erforderlich, damit wir mit den kandidierenden Präsidiumsmitgliedern auch die weiteren Gespräche für die Vorstandspositionen wie die Besetzung der einzelnen Ressorts besprechen können. Insbesondere für die **offene Position Marketing** in Verbindung mit Öffentlichkeitsarbeit muss in Kürze gelöst werden, da wir inzwischen ein **Konzept „Faszination Hockey“** von Frau Wolf vorliegen haben, das zahlreiche Möglichkeiten aufzeigt wie wir **unseren Hockeysport zukünftig besser vermarkten** können, dadurch **mehr Öffentlichkeitswirkung erzielen** und letztlich **zu mehr Mitgliedern kommen** sollten.

Gerade nach der erfolgreichen WM in Mönchengladbach könnten wir – oben genannten Besetzungsprobleme lösend – sofort mit der Umsetzung beginnen, wir haben ein fertiges Marketingkonzept **aufbauend auf die Herren-WM** vorliegen, das Sie bei Ihren Bemühungen um Gewinnung neuer Mitglieder gut unterstützend könnte.

Ich bitte Sie, **mir bis spätestens Mitte Oktober 2006 entsprechende Lösungsmöglichkeiten zuzurufen**. Ich bin gerne bereit in die Gespräche mit ihren Kandidaturvorschlägen zu gehen und sichere Ihnen selbstverständlich auch die notwendige Vertraulichkeit zu.

Für Ihre aktive Mithilfe bedanke ich mich im Namen des Präsidiums des HBW und nehme gerne Ihre Vorschläge entgegen.

Viele Grüße

Ihr

Gerhard Hummler

-Präsident des Hockeyverbandes Baden-Württemberg e.V. -

gez. Gerhard Hummler

- Präsident des Hockeyverbandes Baden-Württemberg e.V. -